



## ESTAMOS LISTOS PARA EL LANZAMIENTO DEL BUEN INICIO DEL AÑO ESCOLAR

*Hasta el momento se han otorgado 300 aulas prefabricadas en toda la región.*

*Por: Dirección*

La Directora de Gestión Pedagógica de la DRE Cajamarca María Elena Rojas, señaló que ya se encuentra conformado el comité multisectorial para garantizar el Buen Inicio del Año Escolar 2020. “Lo que buscamos es que los estudiantes cuenten con las condiciones adecuadas en cada una de los centros educativos para dar inicio a sus clases” señaló la especialista.

Hasta el momento se han otorgado 300 aulas prefabricadas para la región, lo que permitirá superar los problemas de algunas instituciones, que sufrieron daños materiales el año pasado, sobre todo en la provincia de Cajabamba. “Estamos en el proceso de identificación para saber cuáles son las instituciones educativas que necesitan de urgencia dichas aulas” Señaló la especialista.

En cuanto a la distribución de materiales educativos, todas las UGEL de la región han culminado la primera etapa, que consiste en la repartición de utensilios didácticos.

Cabe señalar, que este 16 de marzo será el lanzamiento del Buen Inicio del Año Escolar, en Cajamarca, se realizará en la I.E. N° 82008 “Santa Beatriz de Silva”, donde los sectores de Salud, Policía Nacional, Defensoría del Pueblo y Fiscalía, presentarán las actividades que desarrollarán en el año.